

Juego de cartas

La actividad “[Por una igualdad entre hombres y mujeres](#)” es un juego de cartas. Se desarrolla en grupos de 5 ó 6 personas, por lo que tendremos que hacer tantas fotocopias del juego de cartas como grupos tengamos en la clase. El objetivo es elegir, en grupo, 5 cartas para responder a la pregunta: “¿Qué es prioritario para la igualdad de hombres y mujeres al Sur y al Norte del planeta?”

Las cartas se disponen sobre una mesa para que todo el grupo las pueda leer. Los pasos que hay que dar son los siguientes:

1. Cada persona elige 2 ó 3 cartas que responden a la cuestión planteada y las anota en un papel.
2. Turno para presentar al resto del grupo las cartas que se han escogido.
3. Discusión en grupo para decidir las 5 cartas prioritarias.
4. Puesta en común de cada subgrupo y elección final entre toda la clase de las cinco cartas que representan las propuestas prioritarias para conseguir la igualdad mujeres-hombres.

Puesta en común. ¿Por qué hemos escogido cada carta? ¿Cómo podríamos jerarquizarlas entre ellas? Respecto de los distintos ámbitos que representen –educación, salud, trabajo...- ¿Cuáles están más avanzados en términos de igualdad hombres-mujeres, en nuestra sociedad? ¿Y en otras sociedades?

Fuente: Le Monde selon les femmes. 9, Quai du Commerce – B- 1000 Bruxelles (Bélgica). E-mail : monde.femmes@skynet.be

Concepción : Sophie Charlier y Claudine Drion con Anne Le Garroy y grupos de jóvenes. Editora : Sophie Charlier. Ilustraciones : © Clarice 1999